

# *Proyecto de Resolución*

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

## **RESUELVE**

Expresar su beneplácito, reconocimiento y felicitaciones al tenista Gustavo Fernández por lograr la medalla de bronce en los Juegos Paralímpicos París 2024.

MICAELA MORAN  
DIPUTADA NACIONAL

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El tenista Gustavo Fernández logró la medalla de bronce en el tenis de los Juegos Paralímpicos París 2024 tras vencer en el estadio Phillippe Chartier de Roland Garros en set corridos, 6-1 y 6-2, al español Martín de la Puente.

La medalla olímpica era el único logro que le faltaba a este deportista cordobés quien a sus 30 años ostenta cinco títulos de Grand Slam y tres medallas en los Juegos Parapanamericanos.

"Independientemente del color de la medalla, lo que representa en sí es algo mucho más complejo y mucho más profundo. El proceso que me trajo acá fue duro pero hermoso. Y lograr darle vuelta a las cosas es algo muy lindo. Esta medalla es muy especial, realmente. Es para mí algo único, lo disfruto y va a tener un lugar muy especial en mi corazón. Roland Garros es el mejor lugar del mundo para mí", destacó Fernández en declaraciones periodísticas.

Prosiguiendo con su relato, declaró: "El trabajo de lograr acomodar mi mente y mi cuerpo para ir y rendir fue muy bueno. Estoy muy orgulloso, satisfecho y feliz". Y luego, añadió: "No sé qué lo hace tan especial. Esta medalla, independientemente de que es la de bronce y quería la de oro, el valor que tiene es muy grande. Es algo que vengo soñando hace mucho, es algo hermoso. Esto es extraordinario. Este bronce tiene un valor muy grande por cuánto me costó llegar hasta acá".

El argentino, que fue número uno del planeta en 2017 (actualmente ocupa la cuarta colocación del ranking mundial), inició su camino en la competencia en segunda ronda doblegando al francés Frédéric Cattaneo por 6-1 y 6-4 y en tercera ronda superando al chileno Alexander Cataldo por 6-0 y 6-1.

Luego, en cuartos de final triunfó ante británico Gordon Reid por 6-0 y 7-6 para acceder a las semifinales sin ceder ni un solo set. Sin embargo, en semifinales no pudo contra el japonés Tokito Oda, quien se quedó con el partido con un 6-2 y 7-5.

Cabe destacar que Gustavo Fernández es una leyenda viviente del tenis adaptado. Nacido en Río Tercero, Córdoba, hijo del ex basquetbolista Gustavo Ismael Fernández, tiene una larga trayectoria en el deporte y ha ganado como singlista los Grand Slams del Abierto de Australia (2017 y 2019), Roland Garros (2019 y 2016) y Wimbledon (2019), además de haberse colgado la medalla de oro en los últimos cuatro Juegos Parapanamericanos (Santiago de Chile en 2023, Lima 2019, Toronto 2015 y Guadalajara 2011). Dentro de sus vitrinas también sobresalen un Abierto

Francés (2019) y dos All England (2015 y 2022) en dobles, sumado a tres medallas doradas en esa misma modalidad en los Juegos Parapanamericanos.

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con el presente proyecto.

MICAELA MORAN  
DIPUTADA NACIONAL